

kilometros de amor

A.G V

Image not found.

Capítulo 1

Stella era una joven muy diferente a las demás, ella prefería los libros y novelas, siempre elegía permanecer en casa en vez de salir a divertirse como hacían otros jóvenes de su edad. Era una joven que nadie percibía, siempre con su cabeza llena de imaginación y estudios, preocupada solo en ella y su futuro ¿Amigos? solo una, Sofía era la única amiga que tenía ya que ambas tenían el mismo pensamiento y gustos. Stella amaba escribir cartas, era una muchacha que se podría decir que pensaba a la antigua, soñaba con un amor de cuentos, el famoso príncipe azul que todas algún día soñamos, con las cartas de amor escritas a mano y la salidas al atardecer, ¿un poco patética y fuera de lo común verdad? Una tarde llegaba a casa después de un agotador día en la preparatoria, debía enviar una inscripción para entrar a una competencia de novelas, ya que era la típica joven anti social encerrada en un mundo de imaginación. La inscripción debía ser enviada a una ciudad que ella no conocía ¿cómo haría para saber si había llegado? miles de pensamientos cruzaban por su cabeza, hasta que se decidió enviarla de una vez por todas, colocó la dirección y directo al buzón.

Dieron las 7 a.m en su despertador, era hora de ir a la prepa, era una calida de verano, al ir a la cocina para desayunar se dio cuenta que la casa estaba sola, como de costumbre. sus padres dedicaban mucho tiempo a su trabajo, tenía dos hermanos y dos hermanas los cuales al igual que ella, cada uno vivía en su mundo. Sin más que hacer salió directo a sus clases, al llegar se encontró con Sofía. -Stella, como estás? no respondes mis mensajes. -Disculpa, tenía mi cabeza en la inscripción, aun no ha llegado la respuesta.

Toca la campana y todos entran a clase, ella solo miraba el reloj esperando que diera la hora de volver a casa, era totalmente desagradable estar en medio de todas esas personas que ni la notaban y solo pensaban en la popularidad, las relaciones juveniles, y ese patético grupo de jóvenes que solo les preocupa la moda, aunque su cerebro este totalmente vacío, sus roperos estaban llenos.

Habían dado las 12:00 el timbre sonaba anunciando la salida, solo quería llegar a casa y esperaba que el correo ya allá llegado, de camino a casa se encontró con el grupito popular de la escuela, el cual era integrado por la rubia hueca, el famoso bromista, las cosa uno y cosa dos que eran las seguidoras de la rubia y más linda chica de la escuela y sin faltar el chico más popular y más deseado de toda la escuela y hasta se podría decir de la ciudad. Solo agachó la mirada y continuó su camino mientras fingía que no escuchaba sus comentarios por debajo, sus risas y comentarios sobre su ropa y lentes, pero ninguna de esas palabras lograban ya hacerle daño. Luego de una larga caminata hasta casa, la felicidad había llegado a su día, el correo había llegado, solo esperaba encontrar la respuesta de la inscripción, pero en vez de eso, recibió una carta muy extraña sin

nombre en el sobre, al comenzar a leer llevo una gran sorpresa

-Hola Stella, por error has enviado tu carta de inscripción a mi edificio y la recibí yo, lamento decirte que tu carta no logro llegar a destino, pero si te sirve de consuelo eh leído tu novela y me pareció maravillosa, quede encantado con ella, espero que continúes escribiendo y tengas una nueva oportunidad en la competencia.
Liam.

como podía haberse equivocado? miles de pensamientos llegaron a su mente, creyó que era una broma de algún chico de su clase, así que decidió responder a esa misma dirección ya que si querían jugar una broma, les seguiría el juego.

-Liam? Primeramente gracias por tu comentario sobre mi novela, ¿pero como pudo suceder esto?, tengo algunas dudas sobre la situación y aun no tengo muy claro quien eres, cuéntame mas de ti ¿tienes alguna prueba de que realmente eres "Liam? Realmente me llama mucho la atención saber quien eres en realidad.

La comunicación por cartas es algo extraño y poco utilizado¿tienes algún tipo de medio de comunicación?. Esperare tu respuesta , aunque no es obligatoria.

"S"

Capítulo 2

Los días pasaban y el único pensamiento en mi cabeza era el que había perdido todo, saben aquel momento en que te das cuenta de que aquello que tanto demoraste en construir, que sufriste, fuiste feliz, y te enojaste se destruye lentamente. Eso... eso mismo era lo que sentía, que todo a mi alrededor se derrumbaba e intentar reconstruirlo era tan ilógico como querer atrapar el agua con tus manos. Aunque en mi rostro solo mostraba una sonrisa, aunque todos creían que yo era hasta aun más felices que ellos, aun así... detrás de cada sonrisa solo se escondían lágrimas. Los días eran una copia del anterior, eran repetitivos, el desayuno solitario, la escuela, las horas que pasaban casa vez más lentas, el ser excluida de todo. Ya se hacía tarde debía dejar de soñar, al llegar a clases solo tome un lugar y en lo único que lograba pensar era en lo perdido, nada estaba bien ¿ como podría recuperar todo lo que había perdido? . la clase ya había comenzado, quizás si prestaba atención mi cabeza dejaría de volar en lo oscuro de mi sufrimiento y lograría concentrarme en otra cosa, pero no fue así, solo veía como el profesor movía los labios, mientras miraba a mi alrededor y solo veía avioncitos de papel volando, eran muy pocos los que tenían la atención puesta en la clase. sin darme cuenta mi cabeza nuevamente estaba volando, y otra vez me estaba ahogando en ese mar de pensamientos y recuerdos, lo que me dolía no era haber perdido unas simples hojas de papel, sino todos aquellos sentimientos puestos en cada oración. De repente me despertó el llamado de atención del profesor hacia mi -STELLA estas aquí en la clase?-. Al levantar la mirada todos estaban volteados observando ¡Que momento tan vergonzoso! en ese mismo instante tome mis cosas y salí rápidamente de la clase sin importar recibir un castigo luego, solo necesitaba salir de ese lugar.